

# 鳴滝小学校学校だより キャッチボール

<http://www.wakayama-wky.ed.jp/narutaki/>

令和6（2024）年度 最終号 TEL073-453-2315

## ありがとうございました！！

ありがとうございました！



令和6年度が終わりました。1年間、大変お世話になりました。皆様には、ご迷惑やご負担をおかけすることが多々ありましたが、温かく見守っていただきましたおかげで、無事に終了することができました。感謝申し上げます。ありがとうございました。

子供たちは春休みに入ります。春休みは約2週間ほどですが、とても大切な休みです。現学年の復習や過去の学年（1年生以外）の復習などをしっかり行い、次学年に向けて準備しておかなければなりません。



子供たちにとってうれしい休みではありますが、進級に向けて、生活リズムを崩すことなく過ごせるよう、見守っていただきたいと思います。11月16日の人権教育講演会で「規律の大切さ」を教えていただきました。本校は小規模校なため、教職員と子供たちの関係は友達感覚になりがちです。それも小規模校の良さではありますが、学習するときは学習する、遊ぶときは遊ぶ、などとけじめをつけることが大切です。子供たちが新しい学年を順調にスタートするうえでも大切なことです。保護者の皆様にとりましても我が子の来年度のスタートを順調に迎えることは大きな意味をもつと思われまます。どうぞよろしく願いいたします。

## 令和7年度

令和7年度は4月8日から始まります。9日には令和7年度の入学式を行い、新1年生を迎え、すべての学年がそろいます。令和7年度は現在のところ、今年度同様複式学級が3学級（1・2年生、3・4年生、5・6年生）とひまわり学級が2学級で計5学級の予定です。あくまで予定であり、4月には変わっていることも考えられますので、その際はご了承ください。

校長 藪本みゆき